

Noviembre 30 de 2015

<http://www.excelsio.net/2015/11/vuelve-el-toque-de-las-tunas-duitama.html>

Duitama, tunas, UPTC

Vuelve el toque de las tunas a Duitama

lunes, noviembre 30, 2015

Este fin de semana Duitama acogerá a los embajadores del folclor internacional, esos que recorren calles de ciudades entonando bellas melodías, cuyas letras, casi siempre, invocan sentimientos y emociones que enamoran, que consuelan o inundan de nostalgia corazones bohemios.

Serán las tunas, las viajeras, esas que nacieron cinco siglos atrás, en las calles aledañas a las universidades europeas, y que en la 'Ciudad Cívica', por duodécima ocasión, regalarán serenatas acompañadas por las bellas melodías que brotan de las cuerdas de guitarras, tiples y laúdes, o del alegre golpeteo de las castañuelas y panderetas.

El XII Festival Internacional de Tunas es el regalo que ofrece la Facultad Seccional Duitama de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia al comenzar diciembre, como un abre bocas del calendario festivo de fin de año.

En la versión que subirá el telón el viernes 4 de diciembre, en el auditorio Gustavo Pinzón de la Seccional, y en el Parque Los Libertadores de 'La Perla de Boyacá', 33 agrupaciones de universidades de nuestro país (incluidas las de la UPTC), interpretarán las melodías propias del diverso folclor del mundo, que en esta oportunidad rendirá homenaje a la música de Chile, país del que su embajador será invitado especial en la apertura.

Inauguración

La décima segunda versión del Festival Internacional de Tunas de Duitama, se inaugura a las 7 de la noche con el concierto de apertura, a cargo de la Tuna Fundación Universitaria Los Libertadores (Mejor Tuna año 2014), seguida por la Estudiantina las Alondras y la Tuna Mayor Distrito Universidad de Playa Ancha, de Chile.

Noviembre 30 de 2015

<http://www.boyacaradio.com/noticia.php?id=7796#ver>

BR BOYACA RADIO.COM

lunes 30 de noviembre de 2015

BOYACÁ NACIÓN MUNDO DEPORTES CULTURA TECNOLOGÍA

Cultura

lunes 30 de noviembre de 2015

El romántico toque de las tunas llega de nuevo a la UPTC

XII FESTIVAL INTERNACIONAL DE TUNAS 2015
4 AL 6 DE DICIEMBRE

HOMENAJE A CHILE

ADMINISTRACIÓN TURÍSTICA Y HOTELERA 35 AÑOS

PARQUE DE LOS LIBERTADORES BOGOTÁ

Foto: prensa uptc comunicaciones.

Gran espectáculo de armonía, gracia e identidad cultural se tomará el Parque los Libertadores de Duitama con la presencia de 33 agrupaciones universitarias del país.

Publicidad



[f Aporta un "Me gusta" a este portal ¡Gracias!](#) [Me gusta](#) 43.708

Este fin de semana Duitama acogerá a los embajadores del folclor internacional, esos que recorren calles de ciudades entonando bellas melodías, cuyas letras, casi siempre, invocan sentimientos y emociones que enamoran, que consuelan o inundan de nostalgia corazones bohemios.

Serán las tunas, las viajeras, esas que nacieron cinco siglos atrás, en las calles aledañas a las universidades europeas, y que en la 'Ciudad Cívica', por duodécima ocasión, regalarán serenatas

acompañadas por las bellas melodías que brotan de las cuerdas de guitarras, tiples y laúdes, o del alegre golpeteo de las castañuelas y panderetas.

El XII Festival Internacional de Tunas es el regalo que ofrece la Facultad Seccional Duitama de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia al comenzar diciembre, como un abrebocas del calendario festivo de fin de año.

En la versión que subirá el telón el viernes 4 de diciembre, en el auditorio Gustavo Pinzón de la Seccional, y en el Parque Los Libertadores de 'La Perla de Boyacá', 33 agrupaciones de universidades de nuestro país (incluidas las de la UPTC), interpretarán las melodías propias del diverso folclor del mundo, que en esta oportunidad rendirá homenaje a la música de Chile, país del que su embajador será invitado especial en la apertura.

Inauguración

La décima segunda versión del Festival Internacional de Tunas de Duitama, se inaugura a las 7:00 de la noche con el concierto de apertura, a cargo de la Tuna Fundación Universitaria Los Libertadores (Mejor Tuna año 2014), seguida por la Estudiantina las Alondras y la Tuna Mayor Distrito Universidad de Playa Ancha, de Chile.

Fuente: BOYACARADIO.COM

Noviembre 27 de 2015

<http://www.periodicoeldiario.com/articulos/suspendida-eleccion-de-representante-estudiantil-en-la-uptc/>

Academia 27 de Noviembre del 2015 Redactado por: Periódico EL DIARIO

Suspendida elección de representante estudiantil en la UPTC

Compartir artículo en



9.2K

Artículos relacionados:

No se encontraron artículos

El proceso de elección convocado mediante resolución 3720 de 2015, ya había sido modificado y ahora se ha resuelto suspender.



La Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia - UPTC, en resolución N°5171 del día 26 de noviembre, resuelve suspender el proceso de votación para la elección del representante de todos los estudiantes ante el Consejo Académico.

Hasta tanto no sea verificada, por parte de la firma auditora externa, la seguridad del sistema de información de voto electrónico. Esta ha sido la solicitud presentada por el estudiante César Amaya Moreno.

Por la recomendación planteada por el Consejo Superior a la administración de la Universidad, de suspender el proceso de votación hasta tanto se allegue y presente un informe por parte de la firma auditora externa Audisis, relacionada con las quejas presentadas en los diferentes procesos de elección llevado a cabo en la Universidad.

La elección de representante estudiantil **ya había sido reprogramada** para fecha del 27 y 28 de noviembre para que los estudiantes de la Facultad de Estudios a Distancia - FESAD, pudiesen acceder a las votaciones.

Acá la resolución publicada por la Universidad:

[Resolucion_5171_2015.pdf](#)

Noviembre 27 de 2015

<http://www.periodicoenterese.com/ciudad-sogamoso/4513-legalizaci%C3%B3n-de-predios>



ENTERESE

La mejor información de Boyacá y Casanare para Colombia

INICIO

NOSOTROS

CARICATURA

LENTE DETALLISTA

CONTACTENOS

OPINIÓN

Legalización de predios



Martín Becerra
Rector Colegio Técnico Rafael
Reyes

Luego de que se legalizaran los predios del Colegio Técnico Rafael Reyes y la Uptc de Duitama hay una gran expectativa en la institución educativa en relación con la inversión que hay que hacerle al plantel para modernizarlo en varios frentes estructurales dado que los muros de los talleres acusan fatiga y tienen ser cambiados para evitar que se derrumben poniendo en peligro la vida de la comunidad educativa en general.

Según el rector del histórico plantel, Martín Becerra, se requiere un estimado de 14 mil millones de pesos para que la institución salga del atraso que se encuentra en cuestión de las especialidades técnicas que se enseñan allí. En este sentido, indica el directivo académico se deben gestionar recursos de orden municipal, departamental y nacional para que la realidad de la infraestructura cambie en beneficio de los estudiantes.

En perspectiva, estima Becerra, se necesitan no menos de 30 nuevas aulas especializadas que estarían agrupadas en un solo bloque.

Asimismo, dice se requiere la actualización y modernización de los laboratorios de química y física para estar acorde con otros colegios que ya lo hicieron en Duitama.

Y en relación con el tema de la implementación de la jornada única, advierte que se debe pensar en la construcción de un restaurante escolar el cual no tiene el colegio para el cambio de la dinámica académica.

Lo cierto es que, quizás, Becerra no esté presente para cuanto se inicien las propuestas y millonarias obras porque estará sujetado a la normatividad en relación con la continuidad en el cargo, debido a que tendría un retiro forzoso porque está por cumplir la edad para dar un paso al costado en la dirección del colegio.

Noviembre 27 de 2015

<http://www.periodicoenterese.com/general/4503-semana-de-los-museos>



Semana de los Museos



La Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, a través de la Dirección de Extensión Universitaria, tiene prevista la primera versión de la Semana de los Museos, la cual inició con un acto inaugural el pasado jueves 19 de noviembre, a partir de las 5:00 de la tarde, en el primer piso del Edificio Administrativo.

En esta oportunidad los asistentes podrán ver una pequeña muestra de los ocho museos de la universidad: Arqueológico, de Arte, Arqueológico de Monquirá-Villa de Leyva, Casa Cultural Gustavo Rojas Pinilla, de Historia Natural "Luis Gonzalo Andrade", Historia de la Medicina y la Salud, Herbario y Parque Arqueológico de Sogamoso.

Este evento busca visibilizar los ocho museos que conforman la red de museos de la UPTC y la idea es que en un mismo lugar se pueda mostrar toda la actividad académica que se desarrolla en los museos, desde la parte docente, investigación y extensión.

Por otra parte el director del Museo de Arte, Jesús Hernández Guerra, expresó la importancia de trabajar en conjunto, los museos que se encuentran en la ciudad de Tunja, con los de Villa de Leyva y Sogamoso, para poder llevar a cabo este certamen que se extiende hasta el 27 de este mes.

El Museo de Arte se hace partícipe con una descripción de la historia de la Universidad, a través de un cuadro, hecho por un artista de Austria. Así mismo cada uno de los Museos tendrá su muestra especial.

Reconocimiento a la delegación de deportistas de SINTRAUNICOL

La delegación de deportistas de SINTRAUNICOL Boyacá, hizo entrega oficial a la Universidad, de los trofeos que los acredita como campeones de los XV Juegos Nacionales de Sintraunicol.

Este evento también se llevó a cabo el 19 de noviembre, a las 4:00 de la tarde, en el Teatro Fausto, allí mismo se realizó un reconocimiento a los deportistas que por cuarta vez entregaron este importante título a la UPTC.

Noviembre 25 de 2015

<http://www.periodicoeldiario.com/articulos/hoy-se-inaugura-la-sala-de-la-mujer/>

Cultura 25 de Noviembre del 2015 Redactado por: Periódico EL DIARIO

Hoy se inaugura la Sala de la Mujer

Compartir artículo en



En el Día de la eliminación de la violencia contra las mujeres, se inaugura la Sala de la Mujer.



Artículos relacionados:

No se encontraron artículos

En el Museo casa Cultural Gustavo Rojas Pinilla, se hace la inauguración del guión museográfico de la Sala de la Mujer María Eugenia Rojas.

La nueva Sala de la Mujer es una pinacoteca de fotografía donde se destacan mujeres cuya connotación es haber sido primeras en algo en la historia de Colombia.

El evento se llevará a cabo a partir de las 9:00 a.m. en el Museo casa Cultural Gustavo Rojas Pinilla y hace parte de la Primera semana de los museos de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia- UPTC.

Noviembre 24 de 2015

<http://www.periodicoeldiario.com/articulos/nuevas-fechas-para-que-la-uptc-elija-representante-estudiantil/>

Academia 24 de Noviembre del 2015 Redactado por: Periódico EL DIARIO

Nuevas fechas para que la UPTC elija representante estudiantil

Compartir artículo en



Artículos relacionados:

No se encontraron artículos

La elección de representante estudiantil ante Consejo Académico en la UPTC tiene nuevo calendario.



FOTO | Hisrael Garzonroa - EL DIARIO

Las fechas para la votación en el proceso de elección del representante de todos los estudiantes ante el Consejo Académico de la UPTC serán los próximos 27 y 28 de noviembre.

La Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, informa que mediante Resolución 5110 del 23 de noviembre de 2015, se estableció que las votaciones se abrirán a partir de las 11:00 de la mañana del viernes 27, hasta las 8:00 de la noche; y el día sábado 28, de 8:00 de la mañana a 4:00 de la tarde, para los estudiantes de pregrado de la sede Central, Seccionales y Facultad de Estudios a Distancia, FESAD.

Los candidatos que quedaron inscritos para esta jornada electoral son: Jhonathan Jairo Avellaneda Mesa, estudiante de Administración de Empresas, Facultad Seccional Sogamoso; Ángel Yesid Bueno Ortega, estudiante de Lic. en Ciencias Naturales y Educación Ambiental, Sede Central; Angie Lizeth Fonseca Ordoñez, estudiante de Contaduría Pública, Facultad Seccional Sogamoso, y Julián David Montero Gómez, estudiante de Ingeniería Electromecánica, Facultad Seccional Duitama.

Podrán votar a través del sistema de Voto Electrónico, los estudiantes de pregrado presencial y distancia, que tengan matrícula vigente, utilizando únicamente su cuenta de correo institucional. Las directivas de la Universidad invitan a los estudiantes a cambiar la respectiva contraseña de sus correos electrónicos institucionales, para mayor seguridad.

El periodo del representante de los estudiantes, por toda la Universidad, ante el Consejo Académico, es por un periodo de dos años, contados a partir de la fecha de su posesión.

}

Noviembre 24 de 2015

<http://www.boyacaradio.com/noticia.php?id=7722#ver>

Educación

martes 24 de noviembre de 2015



Descuento del 10% del valor de la matrícula en la UPTC con el certificado electoral



Foto: UPTC

Comparte [Twitter](#)

El plazo máximo para presentar el certificado es el 27 de noviembre de 2015.

La Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia (UPTC) está informando a los estudiantes de los programas de pregrado y posgrado, que para beneficiarse del estímulo representado en el **descuento del 10%** del valor de la matrícula a partir del primer semestre de 2016, según lo establecido en la Ley 403 de 1997 y Ley modificatoria 815 de 2003, deben presentar en las oficinas de Admisiones y Control de Registro Académico de la sede que corresponda, una copia en una sola hoja del Certificado Electoral correspondiente a las elecciones del 25 de octubre de 2015 y del documento de identidad.

El cumplimiento de esta disposición se constituye en un importante alivio económico para las familias que hayan ejercido su derecho democrático.

El plazo máximo para presentar el certificado es el **27 de noviembre de 2015**.

Fuente: www.uptc.edu.co

Noviembre 23 de 2015

<http://www.periodicoeldiario.com/articulos/uptc-lanza-vacaciones-recreativas/>

DEPARTAMENTO 23 de Noviembre del 2015 Redactado por: Periódico EL DIARIO

UPTC lanza 'Vacaciones Recreativas'

Compartir artículo en



Artículos relacionados:

No se encontraron artículos

Del 23 de noviembre al 4 de diciembre de 2015, niños y niñas podrán participar de talleres recreativos en la UPTC.



Foto | UPTC

Están abiertas las inscripciones para los Talleres recreativos de fin de año, dirigidos a niños y niñas entre 7 a 14 años de edad, hijos de docentes y funcionarios.

Los talleres tienen como propósito ofrecer un espacio de esparcimiento, incentivar en el tiempo de vacaciones actividades formativas, fortalecer talentos y habilidades a través del deporte y la cultura en expresiones como la danza, música, pintura, dibujo y en disciplinas como el ajedrez, voleibol, tenis, ultimate, baloncesto, fútbol etc, así mismo, los pequeños tendrán la oportunidad de competir en los juegos tradicionales como el trompo, la golosa, los encostalados, carrea de sacos, domino, carretillas, la gallina ciega y otros...

Los talleres tienen como propósito ofrecer un espacio de esparcimiento, incentivar en el tiempo de vacaciones actividades formativas, fortalecer talentos y habilidades a través del deporte y la cultura en expresiones como la danza, música, pintura, dibujo y en disciplinas como el ajedrez, voleibol, tenis, ultimate, baloncesto, fútbol etc, así mismo, los pequeños tendrán la oportunidad de competir en los juegos tradicionales como el trompo, la golosa, los encostalados, carrea de sacos, domino, carretillas, la gallina ciega y otros...

Horario de clases de 8:00 a.m. a 12:00 m. y de 2:00 p.m. a 5:30 p.m. de lunes a viernes a excepción del día 25 de noviembre de 2015, lugar de encuentro Coliseo de la Universidad.

Requisitos para inscripción:

- Ser hijo de funcionario/docente
- Fotocopia del Carne de vinculación a la Universidad
- Fotocopia carne EPS del niño o niña
- Estar dentro de la edad establecida.
- Diligenciar planilla en la oficina de Actividades Culturales y Deportivas de Bienestar Universitario.

Para mayor información: Tel: 7405626 Ext: 2415.

Noviembre 23 de 2015

<http://www.periodicoeldiario.com/articulos/uptc-invita-a-docentes-a-analizar-acuerdo-bie/>

Academia 23 de Noviembre del 2015 Redactado por: Periódico EL DIARIO

UPTC invita a docentes a analizar Acuerdo BIE

Compartir artículo en



Artículos relacionados:
No se encontraron artículos

La Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia UPTC, invita a los docentes que actualmente están vigentes en el BIE, a analizar el Acuerdo mencionado para presentarse a la convocatoria que se encuentra en curso.



FOTO | Hisrael Garzonroa - EL DIARIO

En la normatividad interna de la Universidad, Los fundamentos normativos para la asignación salarial de los docentes ocasionales, se registra en los Acuerdos y la reglamentación asociada con el Banco de Información de Elegibles - BIE.

Según la UPTC, se ha generado desinformación con relación a la convocatoria BIE y a los docentes que culminan su permanencia en el presente año, y comunica:



www.uptc.edu.co

1. La Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia realiza anualmente la convocatoria BIE, con el fin de mantenerlo actualizado para contar con el listado de docentes, quienes pueden ser nombrados docentes ocasionales o catedráticos (de ser necesario).
2. En esta oportunidad la convocatoria se va a realizar a través del Sistema de Información Docente, SID.
3. Desde hace dos (2) años la Universidad ha venido trabajando en el diseño de este sistema informático que permite gestionar digitalmente, los trámites relacionados con los docentes, tanto de Planta como Ocasionales y Catedráticos y los procesos relacionados con el Comité Docente y Asignación de Puntaje.
4. Para ello, se contrató una firma asesora, la cual diseñó el Sistema de Información Docente -SID-.
5. Dentro de los aplicativos que el Sistema ofrece, está la convocatoria para aspirantes al BIE, proceso que fue presentado ante el Consejo Académico, el cual revisó la propuesta y recomendó el calendario para hacer la convocatoria, con fecha de culminación en abril de 2016.
6. Teniendo en cuenta que la reglamentación se debe adaptar al Sistema mencionado, se elaboró un Proyecto de Acuerdo tendiente a incluir los procesos informáticos; este proyecto se presentó al Consejo Académico donde se hicieron ajustes correspondientes, para luego ser recomendado ante el Honorable Consejo Superior, que lo aprobó mediante Acuerdo No. 072 del 18 de noviembre de 2015.
7. Dicho Acuerdo contempla el Artículo 45, que es un artículo transitorio con el cual se pretende dar la posibilidad a los docentes ocasionales y catedráticos que culminan su permanencia en el BIE en el presente año, para ser contratados iniciando el año 2016, siempre y cuando cumplan con los requisitos de contratación.
8. Es importante que los docentes conozcan el Acuerdo mencionado, el cual se encuentra publicado en la página web, para evitar cualquier tipo de especulación.

Por todo lo anterior, queremos manifestar que en ningún momento se pretende perjudicar a los docentes ocasionales o catedráticos y que por el contrario, se están modernizando los procesos y facilitando los mismos para bien de la Universidad y de todos los docentes de nuestra institución.

Noviembre 20 de 2015

<http://www.periodicoenterese.com/municipios/4449-bienestar-desde-la-u-p-t-c>


ENTERESE

La mejor información de Boyacá y Casanare para Colombia

INICIO NOSOTROS CARICATURA LENTE DETALLISTA CONTACTENOS OPINIÓN

Bienestar desde la U.P.T.C.



**El 11 de noviembre se llevó a cabo la primera
jornada de salud, seguridad y medio ambiente,
en la Universidad U.P.T.C**

Esta actividad que se desarrolló en la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia fue organizada por Elkin Rodrigo Niño Alfonso, responsable del área cultural de la U.P.T.C de Tunja, en donde participaron la ESE Santiago de Tunja, Proactiva, ServiTunja, Saludcoop, Famisanar, las cuales están promocionando el cuidado del medio ambiente y del cuerpo. También se incluye a la empresa de energía de Boyacá, quienes están haciendo conferencias sobre el cuidado y el uso de los recursos. Toda la comunidad de la UPTC, participan de esta jornada.

El cronograma de actividades fue de la siguiente manera, a las ocho de la mañana se hizo una instalación con las directivas en el paraninfo de la Universidad, luego estuvo presentándose un titiritero de Bienestar de la U.P.T.C, luego se presentó la chirimía a cargo del grupo Yumará Tambó de la Universidad. En simultáneo se presentaron conferencias sobre el cuidado del medio ambiente y de la salud, al medio día se presentaron los niños del jardín con ropa hecha a partir de materiales reciclados con el apoyo de los estudiantes de Ingeniería Ambiental, en la tarde continuaron las conferencias y participación de artistas de la calle, a las tres de la tarde música carranguera, a las cuatro se presenta la Sinfónica de Tunja y se terminó con una rumba terapia.

Dentro de las carpas que se encontraban ubicadas al lado de la biblioteca de la Universidad, se llevaron a cabo exámenes de glucometría, toma de tensión arterial, control de talla y peso, examen de seno. Dentro de las proyecciones, está establecer esta actividad como una actividad anual.

Noviembre 20 de 2015

<http://www.periodicoeldiario.com/articulos/dia-del-agronomo-tendra-reconocimiento-en-la-uptc/>

Agricultura 20 de Noviembre del 2015 Redactado por: Periódico EL DIARIO

Día del Agrónomo tendrá reconocimiento en la UPTC

Compartir artículo en



Artículos relacionados:

No se encontraron artículos

El próximo 24 de noviembre en las instalaciones de la UPTC en Tunja, se celebrará el Día del Agrónomo.



Fedepapa hará un evento en honor a cada uno de los agrónomos del departamento de Boyacá, quienes a diario prestan sus servicios y conocimientos al campo colombiano.

El tema principal de la agenda será La importancia del Ingeniero Agrónomo como Gestión Gremial; igualmente El Futuro del Gremio encaminado en la Sustentabilidad, Competitividad y Nutrición se dará a conocer con el Perfil y la competencia de los Ingenieros Agrónomos para el sector de la papa.

Los invitados podrán disfrutar a partir de las 7:30 a.m. un desayuno - coctel donde la papa será la protagonista.

En el marco de la celebración se realizará el reconocimiento a cinco (5) Ingenieros Agrónomos que han dedicado su vida a esta hermosa labor en el campo colombiano, reconocimientos distribuidos en las categorías de:

- Ingeniero Agrónomo Emprendedor.
- Ingeniero Agrónomo de Gestión Pública y Social.
- Ingeniero Agrónomo con Visión Empresarial.
- Ingeniero Agrónomo líder en su profesión.
- Ingeniero Agrónomo de Ejemplo Académico.

Los Ingenieros Agrónomos que deseen asistir al evento, se podrán acercar a la oficina de la regional Boyacá Fedepapa ubicada en la Calle 7 sur # 13 - 28, Tunja y reclamar la invitación que será solicitada al ingreso.

El evento se llevará a cabo el 24 de noviembre en las instalaciones de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia (UPTC) en Tunja a partir de las 7:30 a.m.



Noviembre 19 de 2015

<http://www.excelsio.net/2015/11/semana-de-los-museos-en-la-uptc.html>

Semana de los Museos en la UPTC

jueves, noviembre 19, 2015 A+ A- Print Email

La Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, a través de la Dirección de Extensión Universitaria, tiene prevista la primera versión de la Semana de los Museos, la cual inicia con un acto inaugural este jueves 19 de noviembre, a partir de la 5:00 de la tarde, en el primer piso del Edificio Administrativo.

En esta oportunidad los asistentes podrán ver una pequeña muestra de los ocho museos de la universidad: Museo Arqueológico, Museo de Arte, Museo Arqueológico de Monquirá-Villa de Leyva, Museo Casa Cultural Gustavo Rojas Pinilla, Museo de Historia Natural "Luis Gonzalo Andrade", Museo Historia de la Medicina y la Salud, Herbario, y Museo Parque Arqueológico de Sogamoso.

"Este evento busca visibilizar los ocho museos que conforman la red de museos de la UPTC y la idea es que en un mismo lugar se pueda mostrar toda la actividad académica que se desarrolla en los museos, desde la parte docente, investigación y extensión", manifestó el director de Extensión Universitaria, Jairo Cubillos Lobo.

Por otra parte el director del Museo de Arte, Jesús Hernández Guerra, expresó la importancia de trabajar en conjunto, los museos que se encuentran en la ciudad de Tunja, con los de Villa de Leyva y Sogamoso, para poder llevar a cabo este certamen que inicia el 19 de noviembre y se extiende hasta el 27 de este mes. El Museo de Arte se hace partícipe con una descripción de la historia de la Universidad, a través de un cuadro, hecho por un artista de Austria. Así mismo cada uno de los Museos tendrá su muestra especial.



Uptc
Universidad Pedagógica y
Tecnológica de Colombia

Noviembre 18 de 2015

<http://www.periodicoeldiario.com/articulos/exposicion-semana-de-los-museos-de-la-uptc/>

Cultura

18 de Noviembre del 2015

Redactado por: Periódico EL DIARIO

Exposición Semana de los Museos de la UPTC

Compartir artículo en



Artículos relacionados:

No se encontraron artículos

La UPTC Tunja será sede de la exposición temporal Los Museos de la UPTC.



La Extensión Universitaria y la Red de Museos de la Universidad Pedagógica y Tecnológica UPTC, invitan a la inauguración de la exposición temporal Los Museos de la UPTC Espacios que Conectan.

Ésta tendrá inicio el día jueves 19 de noviembre, en el primer piso del Edificio Administrativo desde las 5:00 p.m.

Noviembre 13 de 2015

<http://www.boyacaradio.com/noticia.php?id=7598#ver>

Boyacá

viernes 13 de noviembre de 2015



Revista de Ingeniería de la UPTC es reconocida por Redalyc



Comparte Me gusta Comparte 6 Twitter 2

Medio de comunicación temático se une a otras 14 revistas que ya tienen reconocimiento nacional e internacional.

La Red de Revistas Científicas de América Latina y el Caribe, España y Portugal- Redalyc, reconoció el trabajo editorial de la Revista de la Facultad de Ingeniería de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, por tener los criterios de calidad editorial de alto nivel de Redalyc. Esta Red proporciona a las publicaciones mayor visibilidad e indicadores cuantitativos con alto valor agregado.

Según Eduardo Aguado López, director General de Redalyc, después de concluido el proceso de indexación de la Revista de la Facultad de Ingeniería, determinó por unanimidad recomendar su inclusión en el Sistema de Información Científica, Redalyc.

El director de la Escuela de Ingeniería Metalúrgica y editor de la Revista, Carlos Mauricio Moreno Téllez, expresó que con este reconocimiento se evidencia que el trabajo de quienes hacen parte de la Revista es positivo y fortalece la labor de los investigadores de esta Facultad.

monitoreo de medios

desde la



Uptc
Universidad Pedagógica y
Tecnológica de Colombia

www.uptc.edu.co

Así mismo indicó que se da un importante paso en cumplimiento del objetivo de ingresar, en el mediano plazo, a destacadas bases internacionales como Scopus.

Recientemente esta Revista pasó de categoría B a categoría A2 de Publindex- Colciencias, por la calidad de los artículos de investigación que allí se publican y cumpliendo con la periodicidad de la misma.

A la fecha, la UPTC cuenta con 14 revistas indexadas, y se espera que en los resultados de la convocatoria, que serán publicados en los próximos días, la Universidad aumente no solo el número de revistas indexadas sino la categorización de las actuales.

Fuente: BOYACARADIO.COM



POR LA ACADEMIA, LA CALIDAD
Y LA RESPONSABILIDAD SOCIAL
UNIVERSITARIA

Noviembre 13 de 2015

<http://www.periodicoeldiario.com/articulos/calidad-editorial-de-la-uptc-es-reconocida-por-redalyc/>

Academia 13 de Noviembre del 2015 Redactado por Periódico EL DIARIO

Calidad editorial de la UPTC es reconocida por Redalyc

Compartir artículo en



Artículos relacionados:

No se encontraron artículos

La Red de Revistas Científicas de América Latina y el Caribe, España y Portugal- Redalyc, reconoció el trabajo realizado por la Revista de Ingeniería de la UPTC.



Por tener los criterios de calidad editorial de alto nivel de Redalyc, esta red reconoció el trabajo de la editorial de la Revista de la Facultad de Ingeniería de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia.

Esta Red proporciona a las publicaciones mayor visibilidad e indicadores cuantitativos con alto valor agregado.

El director de la Escuela de Ingeniería Metalúrgica y editor de la Revista, Carlos Mauricio Moreno Téllez, expresó que con este reconocimiento se evidencia que el trabajo de quienes hacen parte de la Revista es positivo y fortalece la labor de los investigadores de esta Facultad.

Así mismo indicó que se da un importante paso en cumplimiento del objetivo de ingresar, en el mediano plazo, a destacadas bases internacionales como Scopus.

Recientemente esta Revista pasó de categoría B a categoría A2 de Publindex- Colciencias, por la calidad de los artículos de investigación que allí se publican y cumpliendo con la periodicidad de la misma.

Noviembre 12 de 2015

<http://www.periodicoeldiario.com/>

Academia 12 de Noviembre del 2015 Redactado por: Periódico EL DIARIO

UPTC cumplió con "Día sin carro y sin moto" durante la I Jornada Seguridad, Salud y Ambiente

Compartir artículo en



Artículos relacionados:

No se encontraron artículos

Se llevó a cabo el "Día sin carro y sin moto", donde se sugirió a la comunidad upetecista que utilizara otros medios de transporte para ingresar a la Universidad, como bicicletas, patines, y patinetas.



FOTO | vía Twitter

El pasado miércoles, en el marco del compromiso asumido por la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, con el cuidado del medio ambiente, junto con la prevención en seguridad y salud de la comunidad universitaria, se llevó a cabo la Primera Jornada de Seguridad, Salud y Ambiente "Día sin carro y sin moto".

En la jornada se mantuvieron stands dedicados a la medicina preventiva, concientización ambiental, seguridad y salud en el trabajo, eventos académicos y culturales, títeres, desfile de niños en trajes reciclables, charlas, entre otras.

En el Paraninfo, se realizó el acto inaugural de la actividad que cuenta con el apoyo de entidades como la Empresa de Energía de Boyacá, la Alcaldía de Tunja, Corpoboyacá, Servitunja, Proactiva y Ehitus.



La Jornada finalizó hacia las 5 de la tarde, con la actividad Rumba terapia, en la Plazoleta Central de la Universidad.

El objetivo de esta iniciativa es valorar la vida, cuidar el medio ambiente, proteger la integridad física y mental de quienes hacen parte de la comunidad Upetecista.

Noviembre 11 de 2015

<http://www.boyacaradio.com/noticia.php?id=7560#ver>



BOYACA RADIO.COM jueves 12 de noviembre de 2015

BOYACÁ NACIÓN MUNDO DEPORTES CULTURA TECNOLOGÍA

M-Ambiente miércoles 11 de noviembre de 2015

Este miércoles primer día sin carro en la UPTC

Foto: Uptc

Comparte Me gusta Compartir 38 Twitter 3

Comunidad universitaria se compromete con el medio ambiente, no usando sus automotores durante este día.

En el marco del compromiso asumido por la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, con el cuidado del medio ambiente, junto con la prevención en seguridad y salud de la comunidad universitaria, se lleva a cabo la Primera Jornada de Seguridad, Salud y Ambiente "Día sin carro y sin moto", este miércoles 11 de noviembre, en la Sede Central.

Las actividades cotidianas producen emisiones contaminantes, el uso de energía para iluminar las viviendas, el consumo de gas para calentar agua y alimentos, el uso de cualquier forma de transporte que se mueva con gasolina, gas o diésel, limpiadores y fumar, entre otras, contaminan el medio ambiente, por eso la importancia de realizar esta jornada para crear conciencia del cuidado del mismo, la cual es coordinada por el Sistema Integrado de Gestión, SIG.

Durante el día se tienen stands dedicados a la medicina preventiva, concientización ambiental, seguridad y salud en el trabajo, eventos académicos y culturales, títeres, desfile de niños en trajes reciclables, charlas, entre otras.

Así mismo, por primera vez se llevará a cabo el día sin carro y sin moto, donde se sugiere a la comunidad upetecista que utilice otros medios de transporte para ingresar a la Universidad, como bicicletas, patines, y patinetas.

En el Paraninfo, a partir de las 8 de la mañana se realizó el acto inaugural de esta actividad que cuenta con el apoyo de entidades como la Empresa de Energía de Boyacá, la Alcaldía de Tunja, Corpoboyacá, Servitunja, Proactiva y Ehitus.

La programación:

9:00 a.m. Títeres en la Plazoleta Central de la Universidad.

Charla "Contaminación acústica de modos motorizados", en el Paraninfo.

Conferencia sobre Seguridad Pública. Sala de Proyecciones

10:00 a.m. Charla sobre Potabilización de Agua. Paraninfo.

Charla sobre Eficiencia Energética y Potabilización del Agua. Sala de Proyecciones.

11:00 a.m. Charla sobre manejo integral de Residuos. Sala de Proyecciones

Charla sobre Estrategias para implementar el uso de la bicicleta en la ciudad de Tunja. Paraninfo.

2:00 p.m. Charla sobre calidad de aire y concientización (fuentes móviles). Paraninfo

Charla sobre el Compereando Ambiental. Sala de Proyecciones

3:00 p.m. Charla sobre suelo y arborización. Paraninfo

Charla Uso eficiente y ahorro de agua. Sala de Proyecciones

La Jornada finalizará hacia las 5 de la tarde, con la actividad Rumba terapia, en la Plazoleta Central de la Universidad.

El objetivo de esta iniciativa es valorar la vida, cuidar el medio ambiente, proteger la integridad física y mental de quienes hacen parte de la comunidad Upetecista.

Fuente: BOYACARADIO.COM

Noviembre 10 de 2015

<http://www.crbradio.net/noticia.php?id=2943>

LA UPTC REALIZARÁ ESTE MIÉRCOLES EL DÍA SIN CARRO Y SIN MOTO.



La Uptc. realizará este miércoles la Primera Jornada de Seguridad, Salud y Ambiente Día sin carro y sin moto, esto dentro del compromiso de la institución con el cuidado y protección del medio ambiente, así lo dio a conocer Paola Iveth Rodríguez grupo sistema integrado de gestión.

Las actividades cotidianas producen emisiones contaminantes, el uso de energía para iluminar las viviendas, el consumo de gas para calentar agua y alimentos, el uso de cualquier forma de transporte que se mueva con gasolina, gas o diésel, limpiadores y fumar, entre otras, contaminan el medio ambiente, por eso la importancia de realizar esta jornada para crear conciencia del cuidado del mismo, la cual es coordinada por el Sistema Integrado de Gestión, SIG.

Durante el día se tendrán stands dedicados a la medicina preventiva, concientización ambiental, seguridad y salud en el trabajo, eventos académicos y culturales, títeres, desfile de niños en trajes reciclables, charlas, entre otras.

Así mismo, por primera vez se llevará a cabo el día sin carro y sin moto, donde se sugiere a la comunidad uptecista que utilice otros medios de transporte para ingresar a la Universidad, como bicicletas, patines, y patinetas.

En el Paraninfo, a partir de las 8 de la mañana se realizará el acto inaugural de esta actividad que cuenta con el apoyo de entidades como la Empresa de Energía de Boyacá, la Alcaldía de Tunja, Corpoboyacá, Servitunja, Proactiva y Ehitus.

Noviembre 9 de 2015

<http://www.periodicoeldiario.com/articulos/minhacienda-anuncio-recursos-para-universidades-publicas/>

Nación 09 de Noviembre del 2015 Redactado por: Periódico EL DIARIO

Minhacienda anunció recursos para universidades públicas

Compartir artículo en



Artículos relacionados:

No se encontraron artículos

Por lo menos 56 entidades en todo el país se beneficiarán de estos recursos que provienen del punto adicional del Impuesto a la Renta para la Equidad.



Un giro de recursos por 92.361 millones de pesos para universidades públicas e instituciones de educación superior, anunció el ministro de Hacienda, Mauricio Cárdenas.

"Con la destinación del 40% de un punto del impuesto CREE para la educación superior, el Gobierno Nacional ha brindado un respaldo definitivo a las universidades públicas de todo el país para que sigan mejorando la calidad de la enseñanza", dice el funcionario.

MinHacienda explica que los recursos llegarán directamente a las instituciones de educación y serán invertidos en garantizar el acceso, la permanencia y la graduación de más jóvenes así como para ofrecer mayor calidad en los programas de formación superior.

Estos dineros deberán destinarse para apalancar e impulsar inversiones que permitan reforzar, adecuar, dotar y ampliar la infraestructura física y tecnológica de las universidades e institutos beneficiarios, así como el diseño y adecuación de nueva oferta académica, precisa el documento del ministerio de Hacienda.

"Estos factores son fundamentales para el mejoramiento de la calidad y la cobertura en educación superior del país y se convierten en un paso más hacia la meta del Gobierno Nacional de hacer de Colombia la Nación más educada de la región".

Entre las universidades beneficiadas están Universidad Nacional de Colombia (\$5.043 millones), Universidad Nacional Abierta y a Distancia - Unad (\$2.965 millones); Universidad Popular del Cesar (\$1.402 millones), Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia (\$2.462 millones), Universidad Tecnológica de Pereira (\$2.311 millones), Universidad de Caldas (\$2.110 millones), Universidad Pedagógica Nacional (\$2.543 millones), entre otras.

Noviembre 5 de 2015

<http://www.boyacaradio.com/noticia.php?id=7498#ver>

Boyacá

jueves 05 de noviembre de 2015



Elecciones del representante estudiantil ante el Consejo académico de la UPTC



Foto: prensa uptc comunicaciones

Comparte



Me gusta

Compartir



0

0

0

Hay cuatro candidatos en contienda que podrán ser electos por estudiantes de pregrado presencial y adistancia.

La Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, a través del Comité electoral, invitan a los estudiantes de pregrado, para que elijan al nuevo representante estudiantil de toda la Universidad, ante el Consejo Académico.

Las elecciones se llevarán a cabo el viernes 6 y sábado 7 de noviembre, de 8:00 de la mañana a 8:00 de la noche, para los estudiantes de pregrado de la sede Central, Seccionales, y de la Facultad de Estudios a Distancia, FESAD.

De acuerdo con la información que suministró el Comité electoral, los estudiantes Erickson Alexander Arévalo, de Medicina Veterinaria y Zootecnia y Uldarico Javier Ramírez Chilito, de Ingeniería Industrial Sogamoso; se retiraron de esta aspiración y finalmente quedaron como candidatos:

Jhonathan Jairo Avellaneda Mesa, estudiante de Administración de Empresas, Facultad Seccional Sogamoso.

monitoreo de medios

desde la



Uptc
Universidad Pedagógica y
Tecnológica de Colombia

www.uptc.edu.co

Angel Yesid Bueno Ortega, estudiante de Lic. En Ciencias Naturales y Educación Ambiental, Sede Central.

Angie Lizeth Fonseca Ordoñez, estudiante de Contaduría Pública, Facultad Seccional Sogamoso.

Julián David Montero Gómez, Estudiante de Ingeniería Electromecánica, Facultad Seccional Duitama.

Podrán votar los estudiantes de pregrado presencial y distancia, que tengan matrícula vigente, a través del sistema de Voto Electrónico, a través de su cuenta de correo institucional. Las directivas de la Universidad invitan a los estudiantes a cambiar la respectiva contraseña de sus correos electrónicos institucionales, para mayor seguridad.

El periodo del representante de los estudiantes, por toda la Universidad, ante el Consejo Académico será por un periodo de dos años, contados a partir de la fecha de su posesión.

Fuente: BOYACARADIO.COM



POR LA ACADEMIA, LA CALIDAD
Y LA RESPONSABILIDAD SOCIAL
UNIVERSITARIA

Noviembre 4 de 2015

<http://www.periodicoeldiario.com/articulos/jornada-nacional-e-internacional-de-atencion-primaria-y-promocion-de-la-salud/>

Jornada nacional e internacional de atención primaria y promoción de la salud

Compartir artículo en



Artículos relacionados:

No se encontraron artículos

Durante el evento se abordaron las causas fundamentales de la salud y cómo avanzar en la garantía del derecho a la salud.



Viceministro de Salud y Protección Social de Colombia, Fernando Ruiz Gómez. FOTO | Archivo EL DIARIO

La VI Jornada Nacional y III Internacional de Atención Primaria y Promoción de la Salud, con el eslogan "Una mejor salud para todos, APS con enfoque familiar y comunitario", finalizó con importantes recomendaciones y propuestas que pretenden afianzar la reflexión sobre la estrategia, dando prioridad en la orientación familiar y comunitaria, teniendo en cuenta la formación del recurso humano, la participación comunitaria y la educación para la salud; de igual forma, conseguir el posicionamiento dentro de las políticas públicas del ámbito local, departamental y nacional, que permita la transformación del sistema de seguridad social en salud, en un modelo de medicina familiar bajo la estrategia de APS.

www.uptc.edu.co

En el evento se desarrollaron tres conferencias magistrales, seis paneles y cuatro mesas de trabajo, correspondientes a los ejes temáticos que permitieron obtener importante información de los conferencistas nacionales e internacionales.

Sin embargo, estas actividades académicas, no solucionan la problemática que tiene la salud. Con esto no se quiere decir que no sea importante que se realicen estos foros y actividades, todo lo contrario, se requiere la organización de muchos más y que logren tener un mayor impacto en las mentes de los gobernantes de turno que no permiten que uno de los temas fundamentales para que una región o un país se desarrolle, se le dé prioridad total a la salud, cueste lo que cueste. De todas formas si no se realizan estos planes de prevención, la inversión será mucho más.

Y es que el problema está desde la academia, en conversación con la Dra. Alba Nidia Triana, Decana de la Facultad de Ciencias de la salud de la UPTC, comenta que la atención primaria en salud, dentro de la estructura curricular del programa de medicina ha tenido muchas dificultades para poderse implementar en estos 22 años de creación del programa; sin embargo, la facultad ha tenido siempre en la agenda, que es indispensable que los médicos, enfermeras y psicólogos, tengan énfasis en atención primaria en salud, por las mismas reformas del sistema de seguridad social. La ordenanza 023 del 2010 para el departamento de Boyacá, tiene como elemento principal la atención primaria en salud, la medicina familiar y comunitaria, esto es un tema de hace dos años, con una propuesta que realizó el ministerio de salud. Con los contratiempos y todo, la Facultad de Ciencias de la Salud de la UPTC, hizo una propuesta con la que ha avanzado formando médicos familiares para Boyacá, hablando de una prestación de servicio en salud enfocado a la atención primaria y a la medicina familiar y comunitaria. En este momento, con la unión de psicología, medicina y Trabajo Social e incluso con los posgrados, se habla no solamente de formación de médicos familiares y comunitarios como una prioridad, sino para formar profesionales de otras áreas en una maestría que se va a llamar Salud Familiar y Comunitaria, con esta formación, la UPTC, quiere entregar al

departamento talento humano formado para equipos básicos de salud en los municipios. Esta especialización que se tenía programada para iniciar el primer semestre del próximo año, se ha tenido que aplazar para el segundo semestre de 2016, por los trámites y requisitos que lleva la formalización. De todas formas, es una de las formaciones que tendrán como objetivo dar el cambio a la medicina en el departamento.

En general, se necesita de unas políticas públicas que en realidad permitan desarrollar la medicina comunitaria y familiar. Sobre este tema, la Decana destacó la intervención del Director Regional de Salud de Caldas, Gerson Orlando Bermont, quien destaca no solo la importancia de la atención primaria, también resalta la atención en lo social.

El tema de la salud comunitaria y los programas de atención primaria, tiene que ver con todas las clases sociales y de todas las comunidades, que se tienen que integrar todos los lugares del territorio boyacense. La atención primaria es el proceso de autocuidado, de educación, de realizar una integración social donde podamos apoyarnos, evitando asistir al médico con enfermedades que son prevenibles. El Doctor Castillo decía que el 80% de las enfermedades son prevenibles, es hacia eso que apuntan los programas que se impulsan desde la UPTC y con estos foros.

En discurso de cierre de la jornada de atención primaria y promoción de la salud, la Dra. Alba Nidia Triana, insiste en la importancia que tienen las alianzas entre el Estado por medio de políticas públicas claras, contundentes que lleguen realmente a la realidad social. Es necesaria una integración entre la sociedad y la academia para el desarrollo y puesta en marcha de un gran plan de desarrollo, orientado a la atención primaria, que realmente se pueda disfrutar de una verdadera atención en salud para los colombianos.

monitoreo de medios

desde la



Uptc
Universidad Pedagógica y
Tecnológica de Colombia

www.uptc.edu.co

La visita del Viceministro a la inauguración del evento, ratifica el compromiso que se está dando entre el Gobierno Nacional y la Universidad para la reforma del sistema de seguridad social. Por primera vez van de la mano la construcción de políticas públicas y la formación del talento humano que, desafortunadamente lo aprendido no corresponde a la realidad de la sociedad.

En cuanto a los cambios de gobierno que se tienen, es necesario que se dé continuidad al trabajo que se viene desarrollando de lo contrario, sería un esfuerzo perdido. La UPTC, lleva tres años trabajando de manera continua y con resultados destacados. Por el momento, se tiene un convenio interadministrativo con la Gobernación, con unos objetivos claros, como la puesta en marcha de la formación de talento humano y el segundo es con la organización de los escenarios de práctica donde se permitirá que los médicos residentes se formen en medicina familiar. Por el momento no se tienen médicos de medicina familiar en Boyacá, no se tienen programas de medicina familiar en los hospitales; de tal forma que se necesita ajustar los escenarios como espacios de práctica para los residentes.

Las falencias son grandes en los programas de medicina y mucho menos se ha pensado en planes de medicina preventiva. Es importante hacer una reorganización de todos los centros de atención médica, pero sobre todo una reforma urgente a la salud, donde se tengan en cuenta a las comunidades, se piense realmente en la familia y se vea la medicina no como un tema más al que se requiere asignar unos presupuestos sin importancia o se establezcan programas que cumplan el mínimo de requisitos para cumplir con unas leyes. La parte médica no se puede definir por leyes, es realmente una prioridad de todos y como tal, se tiene que asumir.

No es posible que se continúe jugando con la vida de los seres humanos pensando que se puede ser productivo sin una atención primaria en salud. Es necesario que las políticas públicas le den la prioridad que necesita la salud para hablar de mejor calidad de vida.

El país está entrando en una etapa donde se requiere ser competitivos, por lo que se requiere gente sana de manera integral, no se puede continuar improvisando en el sistema de salud. La academia hace un trabajo y las estancias de gobierno tienen que interactuar con ellos. De qué sirve la investigación y constante trabajo de los profesionales médicos, si el gobierno se mantiene en su mediocridad y arrogancia, evadiendo responsabilidades y haciendo de la salud un escampadero burocrático.



POR LA ACADEMIA, LA CALIDAD
Y LA RESPONSABILIDAD SOCIAL
UNIVERSITARIA

Noviembre 4 de 2015

<http://www.crbradio.net/noticia.php?id=2914>

LA UPTC, UNA DE LAS 39 UNIVERSIDADES CERTIFICADAS SELECCIONADAS PARA EL PROGRAMA SER PILO PAGA.



La Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, es una de las 39 universidades seleccionadas a nivel nacional para ofrecer programas profesionales dentro del programa ser piloto paga, el llamado es para que los beneficiados consulten los requisitos y realicen el proceso de elección.

Gustavo Álvarez Rector Uptc, indicó que los estudiantes deben ser bachilleres 2015, tener un puntaje superior a 318 y que estén en el listado del Sisben, una vez cumpla estos requisitos debe realizar la inscripción en cualquiera de los programas de pregrado, especialmente en licenciaturas y esperar el proceso de selección y admisión.

La Uptc, ofrece subsidio de alimentación, residencia, inclusión en actividades extracurriculares, servicio de salud y bienestar entre otros. No hay límite para inscripción, por eso el llamado es para que los beneficiarios del programa ser piloto paga, tanto de Boyacá, como de otras regiones, se inscriban en la Uptc, o en cualquier otra universidad acreditada del país y cumplan su meta de ser profesionales, con calidad académica y formación integral.